

FOTOGRAFÍA

Trini Miró inaugura la exposición de Chimo Serrano «Castelló por elección»

El Palau de Congressos de Peñíscola acoge la muestra hasta el 24 de agosto

Quim Cullerá, Peñíscola
La consellera de Cultura y Deporte, Trini Miró, ha inaugurado esta tarde la exposición fotográfica del artista valenciano Chimo Serrano, titulada *Castelló por elección*. La muestra, que recoge imágenes de distintos puntos de la provincia de Castelló, podrá visitarse en el Palau de Congressos de Peñíscola desde ayer y hasta el próximo 24 de agosto. La presentación contó con José Luis Gimeno, consejero delegado de Castelló y el diputado de Cultura, Miguel Ángel Mulet.

El fotógrafo Chimo Serrano nació en Valencia en 1960. A los 17 años comienza los estudios de arquitectura en la E.T.S.A. de Universidad Politécnica de Valencia. A la vez realiza cursos para mejorar sus conocimientos fotográficos. Entre 1978 y 1983 se licencia en Derecho por la Universidad Literaria de Valencia y en 1985 aprueba las oposiciones e ingresa en la Carrera Notarial. Entre 1989 y 1994 es el director de la Galería de arte de vanguardia Bretón situada en su ciudad de origen. Durante estos años es comisario de numerosos proyectos artísticos y coordina diversos montajes entre los que destaca una muestra de Joan Fontcuberta.



INAUGURACIÓN. José Luis Gimeno, Trini Miró, Miguel Ángel Mulet y Chimo Serrano.

versos como la fotografía, el arte, el derecho o la historia. Ha editado también un disco de soul y jazz

de ejercer como fotógrafo.

Además, ha realizado numerosas exposiciones entre las que se

luntad de abstracción.

Actualmente, Serrano tiene obra expuesta en Bruselas, Pekín

SANT JOAN DE MORÓ

El grupo Despistaos clausura el próximo sábado el Culturocio

Q. Cullerá, Castelló
El próximo sábado 12 de julio, la Fundación Ruralcaja Castelló clausurará la presente edición de Culturocio con un concierto de la banda Despistaos en el Campo de Fútbol Municipal de Sant Joan de Moró. Con la celebración de este acto, finalizará el extenso programa de actividades del Culturocio que se inició el pasado mes de mayo.

Junto a Despistaos, actuará como telonero el grupo burriense de pop-rock Panegrico al Legado, finalista del concurso Castellón en Vivo 2007 y del Circuit Rock 2008, cuyos componentes presentarán los temas de su primer álbum, que lleva su nombre.

Puntos de venta

Las entradas para el concierto pueden adquirirse a través de Atrapalo.com o en las oficinas de Ruralcaja al precio de 12 euros en taquilla y de 15 euros si se compran el mismo día en las taquillas del campo de fútbol.

Despistaos está formado por músicos con más de una década de experiencia, creando el mismo tipo de música de